

Lunchkino-Stammtisch

Liebes Forum elle Mitglied

Bald ist es wieder soweit, das Lunchkino am 1. Donnerstag im Monat. Wir freuen uns, Dich beim anschliessenden Stammtisch zu begrüßen.

Am Donnerstag, **4. September 2025**, 12.15 Uhr wird im LunchKino Arthouse Le Paris, beim Bahnhof Stadelhofen der Film „**In die Sonne schauen**“ der Regisseurin Mascha Schilinski gezeigt.

Wir treffen uns nach dem Film im Migros Restaurant Stadelhofen, 1. Stock. Der Eingang befindet sich bei der Tramhaltestelle Opernhaus an der Seefeldstrasse, vis-à-vis des NZZ-Gebäudes. Im hinteren Teil des Restaurants ist ein Tisch für uns reserviert.

Das Kinoticket ist Sache jeder Einzelnen.

Ermässiger Preis: Fr. 10.45 mit Carte Blanche oder ZKB-Karte

Vollpreis: Fr. 20.--

IN DIE SONNE SCHAUEN

Ein Film von **MASCHA SCHILINSKI**

Ein Abgeschiedener Hof in der Altmark. Die Wände atmen seit über einem Jahrhundert das Leben der Menschen, die hier wohnen, ihren Geschmack, ihr Sein in der Zeit. «In die Sonne schauen» erzählt von vier Frauen aus unterschiedlichen Epochen – Alma (1910er), Erika (1940er), Angelika (1980er) und Nell< (2020er) – deren Leben auf unheimliche Weise miteinander verwoben sind. Jede von ihnen erlebt ihre Kindheit oder Jugend auf diesem Hof, doch während sie ihre eigene Gegenwart durchstreifen, offenbaren sich ihnen Spuren der Vergangenheit. Als sich ein tragisches Ereignis auf dem Hof wiederholt, geraten die Grenzen zwischen Vergangenheit und Gegenwart ins Wanken. Der Film ist eine Entdeckungsreise durch die feinsten Verzweigungen der Gefühlswelten über vier Generationen. Regisseurin Mascha Schilinski schuf mit ihrem grossen, epochalen Werk die Sensation des letzten Festivals in Cannes und gewann den Jurypreis. Ihr Film bohrt sich tief in unsere Wahrnehmung und inszeniert das Wunder dort, wo das Empfinden am flüchtigsten ist – im schnell verblassenden Gefühl von Zeit.

Wir freuen uns auf den Gedankenaustausch zum gesehenen Film.
Eine Anmeldung ist nicht nötig.

Marianne Ebert und Christine Schmid